

LA ACUSACIÓN, DESDE EL SEXENIO PASADO

# Sobrino de Bejarano juzgará a mi esposa, acusa Ahumada

**El empresario dice que teme que el futuro de Cecilia Gurza esté en manos de Delgadillo**

Carlos Ahumada acusó ayer que el caso que se sigue contra su esposa Cecilia Gurza por defraudación fiscal, también lo tiene el juez de Control Felipe de Jesús Delgadillo Padierna, sobrino de Dolores Padierna y René Bejarano.

“Es alarmante porque el caso de mi esposa le cayó al juez Felipe de Jesús Delgadillo Padierna, sobrino de René Bejarano”, apuntó Ahumada en entrevista telefónica con Grupo Fórmula.

El empresario es el principal artífice de los *videoescándalos*, en marzo de 2004, por los cuales René Bejarano no sólo puso fin a su carrera política, sino que estuvo en prisión poco más de ocho meses.

De ahí el temor de Ahumada, de que sea el sobrino de Bejarano quien tenga en sus manos el futuro jurídico de su esposa.

El empresario de origen argen-

tino explicó que además de la carpeta de investigación por la cual fue detenido el viernes pasado en Argentina, existen dos más en su contra y otra en contra de su esposa Cecilia Gurza.

Detalló que dichos expedientes fueron abiertos en la administración pasada a petición de la extitular de las secretarías de Desarrollo Social y de Desarrollo Agrario, Territorial y Urbano, Rosario Robles.

Consideró que la actual administración ha continuado esa investigación y que su esposa recibió ya un citatorio, por lo que se presentó ante el Ministerio Público de la Fiscalía General de la República, el 29 de julio pasado.

Sin embargo, manifestó que no sabe en qué terminó la audiencia de su esposa Cecilia, por lo que desconoce si se vinculó a proceso o no.

Expuso que la acusación en contra de su esposa es por un depósito que tiene en su cuenta desde 2011 a través de transferencia bancaria, que fue producto de un préstamo que obtuvo tras la venta de

un inmueble en Topilejo, alcaldía Tlalpan.

Resaltó que en dicha carpeta contra su esposa no se ha respetado el debido proceso y derecho de defensa, pues, “el supuesto fraude fiscal se basa sólo en opinión de la desaparecida PGR y no en auditoría de Hacienda”.

Carlos Ahumada fue detenido el viernes pasado en Buenos Aires, Argentina, a petición de la Fiscalía General de la República de México, la cual lo acusa del delito de defraudación fiscal.

Aunque quedó en libertad el domingo, el empresario indicó que está actualmente a disposición del juez en Argentina y que la única restricción que tiene es que no puede salir del país. El juez está en espera de que en los siguientes 30 días el gobierno de México ratifique el pedido de extradición.

Hasta el cierre de la edición, la FGR no había hecho ningún pronunciamiento oficial con relación al caso. — *Redacción*

## NO PAGÓ VIGILANCIA

### PGJ INVESTIGA ROBO EN CASA DEL EMPRESARIO

La Procuraduría General de Justicia de la Ciudad de México inició una carpeta de investigación por el robo a la casa de Carlos Ahumada, ubicada en la calle San Agustín, colonia San Ángel, alcaldía Álvaro Obregón.

La propiedad está en una cerrada donde hay 11 casas, y según los vecinos desde hace un año y medio

Ahumada no ha pagado la vigilancia de su propiedad, donde vive su hijo Carlos Emiliano.

Fue este último quien el domingo, a las 23:30 horas, al llegar a la propiedad se percató del robo, pues las luces estaban prendidas, la chapa de la puerta forzada y

faltaban dos cajas fuertes, una de 60 por 40 centímetros y otra de 90 centímetros.

En la propiedad encontraron una tercera caja fuerte, pero esta se encontraba abierta y los papeles que había en su interior estaban regados. De inmediato avisó al 911.

— *David Saúl Vela*



Fecha <b>20.08.2019</b>	Sección <b>Nacionals</b>	Página <b>37</b>
----------------------------	-----------------------------	---------------------



**AHUMADA.** El empresario sigue a disposición de un juez argentino.